

Rüsselsheim, den 23. April 2021

Liebe Eltern,

**leider bleiben die Schulen aufgrund der hohen Inzidenzzahlen im Kreis Groß-Gerau ab Montag, 26.04.2021, bereits wieder geschlossen!**

Diese Information hat das Staatliche Schulamt den Schulen nun zukommen lassen. Bis auf weiteres erfolgt wieder Distanzunterricht, d.h. die Kinder arbeiten zu Hause an ihren Wochenplänen und halten durch Videokonferenzen Kontakt zu ihren Lehrerinnen bzw. Lehrern.

Die Klassenlehrer/Klassenlehrerinnen werden diesbezüglich Kontakt mit Ihnen aufnehmen. Vielleicht müssen einige Kinder zu Beginn der nächsten Woche auch noch Materialien in den Klassen abholen bzw. es gibt die bekannten Klassenbriefkästen.

Das Procedere bzgl. der Notbetreuung ist noch nicht geklärt. Wir werden jedoch am Montag für die Kinder, die bereits jetzt in der Notbetreuung angemeldet sind, auch eine Notbetreuung anbieten.

Ich möchte Ihnen eine kurze Rückmeldung zu den erfolgten Testungen in dieser Woche geben: Es hat alles prima geklappt!

Viele Kinder haben den Test in der Schule gemeinsam mit der Lehrkraft/Betreuungskraft durchgeführt. Die Kinder waren interessiert und offen – und durch Sie, liebe Eltern, gut vorbereitet. Zunächst einmal vielen Dank dafür!

Einige Kinder wurden auch außerhalb der Schule in einem Testcenter getestet und haben der Lehrkraft den Negativtest vorgelegt. Auch das hat gut funktioniert.

Einen Tipp für eine kindgerechte Aufklärung im Umgang mit Selbsttests möchte ich Ihnen nicht vorenthalten: [Dr. Kasperls Coronatest-Anleitung – YouTube](#)

**Alle weiteren Informationen gehen Ihnen am Montag, wenn wir mehr wissen, zu.**

Bis dahin wünsche ich Ihnen ein möglichst entspanntes Wochenende und verbleibe mit freundlichen Grüßen

gez. Katja Hegny  
Schulleiterin